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学校は約１ヶ月の夏休み期間を終え，賑やかさが戻ってきました。この期間，本校でも生徒・職員の新型コロナウイルス感

染が数多く見られました。学校再開にあたっては，この状況下でも教育活動が止まることがないよう，基本的な感染対策を生

徒・職員全員で確認しております。 

 ところで，この夏の最大のトピックスは，やはり仙台育英の東北初の甲子園優勝ではないでしょうか。仙台育英はベンチ入

りメンバーのほぼ全員が東北地方の選手で，県内の選手も多く，それでもエース級のピッチャーを５人も揃え，継投で試合を

作って行くというこれまでに無いスタイルで見事栄冠を勝ち取りました。準決勝，決勝での圧勝は，これからの高校野球のチ

ーム作りの概念が変わることを感じさせました。優勝決定後の須江航監督の「青春は密なもので，でもそういうことはことご

とくだめだと言われ，そんな中でも頑張ってきて，たまたま僕らはここにいる。そんな全国の全ての高校生に拍手を送ってく

ださい。」という言葉は，コロナ禍で高校生活を送る今の高校生への最大のプレゼントになりました。 

○機械系列 夏季休業期間も資格取得に向けて頑張りました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏季休業中の様々な活動をご紹介いたします。 

回覧 

「ガス溶接技能講習」「アーク溶接特別教育」 

７月２６,２７日に仙南地域職業訓練センター(柴田町)でガス

溶接技能講習が実施され，機械系列の 1年次を中心に生徒２５名

が受講しました。また,８月４,５日には,アーク溶接特別教育が実

施され,機械系列の２年次を中心に１３名が受講しました。実習な

どの実践的・体験的な学びをより深化させる，基礎的・基本的な

技術の確保・向上を図る目的で資格に取り組んでいます。生徒は

学科・実技講習と２日間にわたり,意欲的に取り組んでいました。 

「無人航空従事者試験３級（ドローン検定）」 

８月２日に本校を会場として無人航空従事者試験３級（ドローン

検定）が実施され,機械系列の２年次１１名が受講しました。講師と

して，株式会社ゴーケハウス・今野明様に御来校いただき，午前筆

記・午後実技の内容で実施しました。筆記では，２０２２年６月の

改正航空法を踏まえ，ドローンを飛行させる際の法律や飛行の原理

などについて，口頭試問も含めながら講義を行いました。実技では，

飛行シミュレーションや小型～中型のドローンを用いて実機での飛

行操作を行い，ドローンに対する理解を深めました。 

「産業用ロボット特別教育」 

８月８,９日にエイジェック能力開発センター仙台校(名取市)

で産業用ロボットの教示等の業務に係る特別教育が実施され,機

械系列の３年次９名が受講しました。本資格は，産業用ロボット

の業務に関わる作業者に受講が義務づけられた資格であり，近年

需要が高まってきています。生徒たちは産業用ロボットの操作方

法や安全管理について講習を行いました。実技では，設置場所の

安全確保や実機によるロボットアームの操作，プログラミングに

よる制御を体験し，産業用ロボットに対する理解を深めました。 



○体験入学 

今年はしばらく蒸し暑い日が続いていましたが，体験入学当日は曇り空で，参加

した中学生の皆さんにとってはそれほど暑くならないよい状況でした。開会行事か

ら真剣な様子で，熱心に耳を傾けていました。次に行われた体験学習では，農学で

は農場の見学を，機械では実習室の見学やプログラミングの実習を，福祉では段ボ

ールベッドの組み立てをしたり，情報ではＰＣを使ってはがきの作成をしたりと実

践を交えて，在校生が各系列の説明をしていました。 

 体験入学後のアンケートでは，参加のきっかけとして４割近くが伊具高校への

進学を考えていて，５割が高校進学の参考として参加をしていました。各系列の体験学習では，全体的に高校生の説明が親

切で分かりやすかったという感想が多く，体験した内容がどれも役に立ち有意義であったという結果でした。説明や誘導に

活躍した在校生はご苦労さまでした。 

○同窓会総会 

 ８月７日（日）本校会議室にて同窓会総会が開催されました。新型コロナウイルス

感染症対策のため，三役及び支部長及び本校事務局担当教職員の２１名の参加で開催

されました。湯村会長の挨拶では総会開催に至る経緯等が話され，続いて小野校長よ

り学校の近況等を説明しながらの挨拶がありました。 

 議事では令和３年度事業・会計決算報告及び令和４年度事業計画・会計予算案につ

いて承認されました。また，学校からドローンの活用について要望が出され，同窓会

としても前向きに協力する旨，決議されました。 

 総会後の懇親会は本年度も実施がかないませんでした。来年度こそは多くの同窓生が集える形での開催ができますことを祈

念いたします。 

 

○3年次の就職活動本格化 

夏季休業中，３年次生の就職希望者向けに７月２５日（月）から７月２７日（水）

までの３日間就職学習を実施しました。１日目は外部講師に来ていただき面接練習，

２日目は履歴書に使う個人写真の撮影・作文テスト，３日目は履歴書作成と就職試験

にむけた活動を行いました。 

それ以降も，個々に履歴書作成や応募前職場見学への参加手続き，報告などのため

に登校しました。この夏の努力が９月１６日（金）から始まる就職試験につながりま

す。引き続きがんばりましょう！！ 

 

○3年次の進学希望者も頑張っています 

夏季休業中，７月２５日（月）から７月２９日（金）まで，３年次生の進学希望の

生徒のうち６名は５日間の日程で，国社数理英の５科目について毎日，課外講習を受

講しました。また，小論文・作文等の対策のために，生徒の一人一人の担当の先生が

決まり，志望動機などについても考えています。 

この夏のがんばりが，よい結果につながることを願っています！！ 

 

 

～ 私が高校生だった頃 ～  同窓会長 湯村 勇   毎月，卒業生の方に寄稿していただき掲載します。 

 私は昭和４７年に入学しました。毎日期待と不安を抱いて，片道１２ｋｍ自転車で学校へと通いました。私は農家の長

男なので学校から帰ると田植え，稲刈りなどを手伝わされるのが嫌で親に反発していました。決して楽をしたいわけではな

かったのですが，あの頃はすべてに中途半端な学生でした。それでも自分にとってかけがえのない時間だと気づきました。

諦めなければ何度でもやり直せます。私の時代にも４つの系列があったらと思います。在校生の皆さんは高校で学んだこと

を将来に生かしてください。 

 

 ※ この学校通信は本校ホームページにも掲載されています。本校HP：https://igu.myswan.ed.jp/ 
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